

DAS NEUE HEILGEBET

Himmlischer VATER, unser ERLÖSER,

„DU hast uns Maria zur Mutter gegeben, die mit Gabriel in der Einheit Deinen Heiligen Geist der Barmherzigkeit vertritt und diesen als Heilstrom aus DEINEM Vaterherzen uns zum vollen Heile schenken darf:

- Maria, ich stelle mich jetzt und immerdar unter deinen Schutzmantel. Behüte mich und schenke mir die Gnade, nur das Gute zu wollen im Denken, Reden und Tun - zur Freude des VATERS. Zeige du deine Macht und lasse den Strom des Heiles aus dem Vaterherzen zu mir strömen!“

„VATER, DU hast uns den älteren Bruder Bruno Gröning, Deinen dritten Gottessohn Zuriel an die Seite gestellt als Deinen Priester, als den Stern aus Jakob, der als priesterlicher Gesalbter Levi und Aaron uns das Segensgebet hinterließ:

„Der HERR segne und behüte dich!

Der HERR lasse sein Angesicht über dir leuchten und sei dir gnädig!

Der HERR erhebe sein Angesicht auf dich und gebe dir Frieden!“

- Bruder Zuriel, lieber Freund, der du für alle Menschen da bist und sie wieder zum VATER zurückführst, segne mich und hilf mir, dass ich alles abgeben kann, was mich bedrücken will, besonders“

„VATER, DU hast uns auch den anderen älteren Bruder, den vierten Gottessohn Muriel gegeben, der einst Abraham, Juda und David war, und den DU zum königlichen Priester gesalbt hast, um das Zepter zu führen, das so lautet:

„Sei gesegnet mit dem Zepter der Ewigen Liebe, in der Kraft und Vollmacht des Heiligen Geistes der Allmacht, im Namen JESU zum vollen Heil!

Es sei, es sei, es sei, denn Jesus Christus ist Sieger!“

- Bruder Muriel, segne du mit deinem königlichen Zepter mich und diejenigen zu ihrem vollen Heile, die ich dir jetzt bringe“

„VATER, der DU alleine Gott bist, DICH bitte ich, lass in DEINER heiligen Familie von Mutter Maria, den beiden gesalbten älteren Brüdern und uns, den Geschwistern, Friede einkehren, damit er sich auf alle Menschen ausbreiten kann, auch auf die, welche DICH noch nicht annehmen können als ihren ERLÖSER. Dafür stelle ich die Siegesrufe hinaus:

SIEG DER HEILIGEN GEISTESKRAFT,

SIEG DEM GOLDENEN ABENDSTERN IN DER ALLVERSÖHNUNGSLIEBE,

SIEG DEM STERN VON BETHLEHEM,

SIEG DEM NEUEN FRIEDENSREICH, FRIEDE AUF ERDEN, denn

JESUS CHRISTUS IST SIEGER!

Liebe Geschwister,

zu diesem neuen Heilgebet gab der himmlische VATER heute dieses Wort:

DER HEILSTROM AUS MARIA

Alle Meine Kinder, die Meine Worte hören und lesen, sie sind gefordert, sie auch zu leben. Und durch diese Erfahrung, die ihr dann machen dürft, geschieht ein Neues auf Erden. Weil ihr diese Demut besitzt, euch einzulassen in diese Meine neuen Erkenntnisse, werdet ihr erleben, ob diese Meine Worte Wahrheit sind und für euch Klarheit bringen. Wer Mich von ganzem Herzen um etwas bittet, dem schenke ich aus Liebe alles (auch die vollständige Gesundheit), damit ihr Mich als den liebenden und guten VATER annehmen könnt. Eure Herzen lechzen danach, Klarheit und Wahrheit zu finden in dieser Zeit der Neuwerdung. Alles schenke ich euch, damit ihr erlebt, was Meine Liebe bedeutet für euch persönlich. Mutig und tapfer führe Ich euch voran, und es geht von Stufe zu Stufe, um euch in Meine Wahrheit einzuführen. Ihr habt viele Hilfen, die euch zur Seite stehen, und da ist es nicht wichtig, ob im Leib oder außerhalb des Leibes schon bei Mir zu sein (Bruno Gröning). Alle wollen dienen und mit Freude euch geben, um was ihr bittet. Darum nehmet euer geöffnetes Herz und lasst euch von Mir und Meiner Liebe durch den Heiligen Geist beschenken, und freuet euch, dass alles in Meiner göttlichen Liebegnade aufgeht. Amen. Euer VATER, der euch alles schenkt, wessen ihr bedürft. Amen. Amen. Amen. (07.02.2009).

Betet dieses neue Heilgebet täglich aus ganzem Herzen, auch wer sich nach Bruno Gröning um 9 Uhr früh und 9 Uhr abends einstellt, darf nunmehr dieses neue Gebet leise oder laut sprechen. Es ist das Gebet, das den Frieden auf die Erde bringen wird.

Maria sagte 1949 in Marienfried: „Wenn alle Menschen an meine Macht glauben, wird es Friede auf Erden!“ Wir dürfen einmal Zeugnis dafür ablegen, was wir durch dieses Gebet mit Mariens Gnaden alles erreicht haben, dann erst werden die Menschen an ihre Macht glauben.

Es ist Mendelssohn-Jahr, es wird sein 200. Geburtstag gefeiert. Dieser große Bruder hat neben Paulus und Elias ein drittes, unvollendetes Oratorium hinterlassen, das mit dem großartigen Chor beginnt:

„Es wird ein Stern aus Jakob aufgehen - und ein Zepter aus Israel aufkommen, das wird zerschmettern Fürsten und Städte!“ (4. Mose 24:17).

Das ist das große Friedensangebot, das der VATER nun der Menschheit macht. In den Patriarchentestamenten steht, den Levi sollten wir lieben - und nicht ablehnen:

„Erwecken wird euch der HERR aus Levi einen Hohenpriester und aus Juda einen König.“ (Test. Simeon).

„Und es wird aufgehen aus Juda und Levi das Heil des HERRN.“ (Testament Dan).

„Und nun, meine Kinder, liebt den Levi, damit ihr bestehen bleiben möget und nicht vernichtet werdet. Mir nämlich gab der HERR das Königtum und ihm das Priestertum.“ (Testament Juda).

„Sagt aber auch dies euren Kindern, dass sie Juda und Levi ehren sollen; denn aus ihnen wird der HERR Errettung für Israel aufgehen lassen.“ (Testament Gad).

„Levi, du wirst bei Jahwe stehen und sein Diener sein und seine Mysterien den Menschen verkünden und die Erlösung Israels, die kommen soll. Durch dich und durch Juda wird der HERR erscheinen den Menschen, um alle Menschheit in ihnen zu retten.“ (Testament Levi).

Maria in Medjugorje, 25.12.2008: „Liebe Kinder, ihr rennt, arbeitet, sammelt, aber ohne Segen. Ihr betet nicht! Heute rufe ich euch auf, vor der Krippe innezuhalten und über Jesus zu meditieren, den ich euch auch heute gebe, damit er euch segne und helfe, damit ihr begreift, dass es ohne ihn keine Zukunft gibt. Deshalb, liebe Kinder, übergebt euer Leben in die Hände Jesu, auf dass er euch führe und vor jedem Bösen beschütze.“